

## Diagonales : La prime à la taille

01-12-2009

Daniel S. Hamermesh, chercheur en psychologie de l'université du Texas, a établi que l'on gagne d'autant mieux sa vie qu'on est grand et beau. Hamermesh a calculé qu'au-delà de la taille moyenne on touche 0,9% de salaire supplémentaire par centimètre. Il a de même constaté, de façon plus empirique, qu'à responsabilités égales une personne au physique ingrat est payée 5% à 10% de moins qu'une autre d'allure standard.

La HALDE (Haute Autorité de Lutte contre les Discriminations et pour l'Égalité) a déjà eu l'occasion de se pencher sur les critères de taille et de physionomie en matière de recrutement. Les travaux de l'universitaire américain l'inciteront peut-être à approfondir la question du côté des rémunérations.

Jean-Jacques Salomon

[jjsalomon@oomark.com](mailto:jjsalomon@oomark.com)